

友好・平和ニュースレター

厚木市友好交流委員会 広域政策課友好親善係 (046)225-2050

小学生85人が網走市を訪問

ジャガイモ掘りに歓声

「わあー、北海道は広いなあ」。夏休みを利用して、7月27日～30日、厚木市訪問団100人が、北海道網走市を訪問しました。昨年に続いて2回目。今回は、小学5・6年生195人が応募し、抽選で85人が選ばされました。一行は、東京農業大学の農場でジャガイモ掘りを行い、掘りたてのジャガイモで地元の子どもたちと一緒にカレーライスを作り、ゲームを楽しんだりして交流を深めました。



中学生35人が太平洋へ

海洋少年団交流事業

平塚市との初めての交流事業として、平塚市の中学生と一緒に太平洋で市内の中学生35人が7月28日～30日、海上生活を行いました。

船舶は、1777トンの東海大学海洋調査船「望星丸」です。船上では、海洋観測や手旗信号などを学びました。



船上での研修



中学生が乗船した「望星丸」

平和の旅・長崎を訪問

平和のつどいに250人が参加

国際平和の推進事業として、8月8日～10日、公募で応募した親子7人で長崎市を訪問しました。長崎市では、平和祈念式典や全国から青少年が集まって開催されたピースフォーラムに参加しました。

また、9月2日には、この地球を平和で暮らしやすいものしていくために「平和のつどい」を開催いたしました。今年は、昨年に引き続き、全国でステージを繰り広げている「地球のステージ」を開催しました。平和を考える音と映像のコンサートに250人が感動していました。



長崎の旅に参加した親子

「横手市雄物川まつたけマラソン大会」

10月9日

厚木市から 友情参加

体育の日の10月9日に秋田県横手市で「第19回横手市雄物川まつたけマラソン大会」が開催され、友情参加として厚木市から3人の選手が参加することになりました。賞品は、もちろん特産のまつたけ。参加者にもまつたけご飯が振る舞われます。

昨年は、厚木市のマラソン大会に横手市の選手が参加。隔年で相互に選手を派遣しています。今年は、20キロ、10キロ、5キロに厚木市民ランナーが秋の横手路を走ります。

「厚木市代表団が軍浦市を訪問」

10月13日～15日 経済関係者と協議

厚木市長を団長に厚木市代表団9人で10月13日～15日、韓国軍浦市を訪問することになりました。これは、軍浦市で開催される「軍浦市民の日」の行事に参加するために訪問するもので、経済関係者と今後の交流について協議を進めてまいります。

「横手まるごとフェスティバル」に参加

10月21日～22日 横手市誕生1周年イベント

昨年10月に8市町村が合併して新「横手市」が誕生しました。新市誕生1周年イベントとして伝統芸能や特産品などを紹介する「横手まるごとフェスティバル」が10月21日と22日の2日間に渡り横手市内の秋田ふるさと村で開催されることとなり、友好都市の厚木市も参加することになりました。

厚木市からは、「相模里神楽」が伝統芸能の部に、そして厚木の柿が特産品として紹介されることになりました。

「ハイウェーネット物産展」に友好都市コーナー

10月27日～29日 厚木中央公園で開催

厚木市では、10月27日～29日までの3日間、厚木市役所前の「厚木中央公園」で高速道路網がもたらす交通利便性を活かした「ハイウェーネット」物産展を行います。この物産展は、東京都、千葉県、茨城県、栃木県、群馬県、山梨県、長野県からの特産品を販売します。また、厚木市と友好都市を締結している北海道網走市、秋田県横手市、韓国軍浦市の物産も販売します。普段触れる機会のない全国各地の物産が並びます。

「東京日本橋パレード」に参加

10月29日 中央区日本橋

昨年に引き続き、10月29日に大江戸日本橋で開催されます第34回日本橋・京橋まつり「東京日本橋パレード」に厚木市から「愛甲三郎手づくり甲冑隊」と「相州荻野山中藩保存会」が参加することになりました。

東京の中央区と厚木市とは、「大江戸」と「小江戸」の縁で都市間交流を行っているものです。

「あつぎ未来オールテクノフェスタ2006」に軍浦市から出展

11月17日～19日 文化会館で開催

先端技術の紹介や優秀な製品を展示する「あつぎ未来オールテクノフェスタ2006」が文化会館を会場に11月17日～19日の3日間で開催されます。厚木の企業はもとより、韓国軍浦市の企業5社も出展が予定されています。

フェスタ実行委員会では、韓国からの参加で、海外との産業展示交流会を通してビジネスチャンスの拡大や交流が更に図られるこことを期待しています。